

IGS ist offiziell „sportfreundlich“

Lengede. Vertreter aus Politik, Verwaltung und von den Vereinen sind am Mittwoch eingeladen, wenn die Integrierte Gesamtschule (IGS) Lengede ab 12.30 Uhr ihre Auszeichnung als „sportfreundliche Schule“ groß feiert.

Das Kultusministerium und der Landessportbund vergeben das Zertifikat auf Antrag für drei Jahre. Kriterien sind unter anderem: Sport prägt die Profilbildung der Schule, Zusammenarbeit mit Vereinen, Talentsichtung und -förderung, Teilnahme an Schulwettkämpfen, viele Sport-AGs, Schwimmunterricht, Bewegungsmöglichkeiten in der Schule, Fortbildungen der Lehrer, Thematisierung von Sport, Ernährung und Gesundheit in Projekten.

Die IGS darf die Auszeichnung in ihren Briefkopf aufnehmen und am Gebäude eine Plakette anbringen. Für eine Verlängerung des drei Jahre gültigen Zertifikates müsste die Schule einen neuen Antrag stellen und erneut entsprechende Nachweise der Sportfreundlichkeit erbringen. *arg*